

## DU NOUVEAU PENTECOTISME

Le Saint-Esprit sera considéré comme **le Facilitateur** du lien entre le charisme des paroles de foi et les grâces de l'Esprit Saint, ce qui confère au Saint-Esprit une place centrale du point de vue de la forme. Chef flou reste **le Médiateur** entre les humains et la Musique créatrice par le biais de la Normale d'inspiration, ce qui confère à Jésus-Christ une place centrale du point de vue du fond. Donc le Saint-Esprit devient le **Patron du témoignage de la foi** à travers la parole. Jésus-Christ est le **Médiateur qui accompagne les humains dans l'accession à la Communion des esprits**. Sauf que c'est Jésus-Christ seul qui fait les miracles sur le plan physique. Donc ce n'est pas par la parole de foi qu'on obtient un miracle, mais par la Miséricorde divine qui se penche sur ceux qui cherchent l'amour. Grâce à la transe, le Saint-Esprit peut guérir certains troubles mentaux et réduire les impacts négatifs de la fierté qui fait stagner ou régresser sur la Courbe de la simplicité. Dieu et le Saint-Esprit ne servent jamais les intérêts des six individualismes du ridicule qui cultivent la fierté et empêchent de rechercher l'amour. Le miracle n'a pas pour but de vanter le pouvoir divin, ni de crédibiliser la foi d'un pasteur ou d'un croyant, si oui c'est **un marketing de la médiocrité qui ridiculise Dieu**. Dieu n'a pas besoin de vanter son pouvoir, ni de faire du marketing par des gens de foi. Ce n'est pas Dieu qui fait la démarche de venir vers les humains afin qu'ils croient en lui. Dieu révèle les béatitudes et sa Miséricorde afin que chacun puisse faire sa démarche individuelle, dans son libre arbitre, de venir à lui par sa quête de l'amour. Et l'amour ne se vante pas sur tous les toits, **l'amour est par dedans** et seul Dieu peut voir la profondeur. Au lieu de brailler sur les lieux publics ou de faire de porte à porte pour embêter les gens, il faut se contenter des interpellations à travers des affiches, des prospectus, des magazines ou des postages dans les réseaux sociaux, afin d'appeler des gens à venir partager la parole divine au sein des églises ou de lieux clos. Les pentecôtistes doivent utiliser la bible de Louis Second. **Les témoins de Jehova doivent intégrer la fédération des pentecôtistes** en délaissant leur fausse bible, en recommandant le respect des emblèmes républicains, et en recommandant la transfusion sanguine en cas de nécessité médicale. La charité peut être une expression de l'amour, mais cela peut aussi être une expression de la fierté. C'est pourquoi **le degré d'amour ne se juge pas à son sens de la charité**. Il ne faut donc pas imposer aux croyants des dimes ou des dons, car c'est un contre-témoignage. Il reste vrai que contrairement aux catholiques ou aux protestants, une église pentecôtiste se gère comme une entreprise. C'est pourquoi diverses activités sont organisées dans le but aussi de collecter des fonds. **La voyance n'est pas la prophétie**. La voyance consiste à lire des signes sur le passé des gens ou sur leur futur. Le Saint-Esprit peut donner le don de voyance à certaines personnes, mais cela n'a pas pour but de pousser les gens à se départir de leurs proches, voire à disloquer des ménages, ou encore à jeter l'opprobre de la sorcellerie sur des gens, et encore moins à créer une communication avec les morts. Le don de voyance a pour but d'aider les gens à exorciser les fantômes du passé ou la malchance récurrente, ou encore à préparer un avènement biblique. La prophétie par contre est dans la capacité à avoir une Voix dans l'absolu qui parle avec un discernement tel que cela peut éclairer toute la planète. On atteint la prophétie uniquement au Simple franchement. Les prophètes de la bible sont en fait des voyants messianiques.